



182800340805

水质第2季度检测报告



2021.7.9.

检 验 报 告

INSPECTION REPORT

报告编号: SZ2101130

样品名称: 生活饮用水
Name of Sample

受检单位: 甘南州玛曲县疾病预防控制中心
Inspected

生产单位: /
Producer

委托单位: 甘南州玛曲县疾病预防控制中心
Client

检验类别: 委托检验
Inspection Sort

甘肃国信润达分析测试中心

Gansu Guoxinrunda Analytical Testing Center



扫描全能王 创建

声 明
Statement

1. 报告无检验检测专用章、多页报告无骑缝章、无批准人签字均无效。

The inspection report is invalid without paging seal, the special seal of inspection report and the signature of approver.

2. 委托(受检)单位若对检验报告有异议,应在十五日内向本中心提出书面复检申请,同时附上《检测报告》原件。

Any objection to the report must be claimed in writing to us within 15 days. Accompanied the original "testing Report".

3. 不可复检的项目,不进行复检。

The project that can not be retested, is not to be retested after the report is delivered.

4. 委托单位对样品的代表性和资料的真实性负责,否则本中心不承担任何相关责任。

Client would be responsible for the representative of the sample and the authenticity of the data, or else the center can not bear any responsibility.

5. 报告仅对来样负责,检验结果仅反映对该样品的评价,对于检验结果的使用、使用产生的直接或间接损失及一切后果,本中心不承担任何经济和法律费任。

The report is only responsible for the received samples, the test results reflect only the evaluation of the samples, the center does not undertake any economic and legal responsibility of the direct or indirect losses and all the consequences for use of the report.

6. 本中心保证检验的客观公正性,对委托(受检)单位的商业信息、技术文件、检测报告等商业秘密履行保密义务。

The center ensure the objectivity and impartiality of the test, fulfilling the obligation of confidentiality for the client of commercial information, technical documents, test report and other commercial secrets.

7. 报告部分复制、私自转让、盗用、冒用、涂改或以其他任何形式篡改的均属无效,本中心将对上述行为追究其相应的法律责任。报告仅盖检验检测专用章者,其结果报告只适用于内部参考,不具有对社会的证明作用。

Report of reproduction in part, cession, theft, fraudulent use, alter or in any other form of tampering is invalid, the center will investigate the legal responsibility for the above behavior. The report only with the seal of inspection is applicable to internal reference, and has no proof function to the society.

8. 按有关规定,微生物检验项目不复检。

According to the rules, inspection item of microorganism must not be reinspected.

通讯地址: 甘肃省兰州市高新区雁南路兰州分离科学研究所 C 栋

邮政编码: 730010

联系电话: 0931-4699999

0931-4699888

传真: 0931-8555500

邮箱: gxr@miittest.com

网址: <http://www.miittest.com>



扫描全能王 创建

甘肃国信润达分析测试中心

检 验 报 告

号: SZ2101130

第 1 页, 共 2 页

样品名称	生活饮用水	规 格	/	商 标	/
样品状态	液体	样品等级	/	生产日期/批号	/
托单位及联系电话: 甘南州玛曲县疾病预防控制中心, 15349028318					
检单位及联系电话: 甘南州玛曲县疾病预防控制中心, 15349028318					
生产单位及联系电话: /					
采样地点及联系电话: 玛曲县县城					
采样日期	/	抽/采样人员	/	抽/采样单编号	MQSZ2021035
送样日期	2021-05-12	送样人	马景山、于宝平	样品数量	2.5L×1 桶
抽样基数	/	包装状态	包装完好		
检验项目	挥发酚类(以苯酚计)、六价铬、铝、氰化物、溶解性总固体、三氯甲烷、四氯化碳、阴离子合成洗涤剂、总硬度(以 CaCO_3 计)				
评价依据	GB 5749-2006《生活饮用水卫生标准》				
检验依据	GB/T 5750.4-2006、GB/T 5750.5-2006、GB/T 5750.6-2006、GB/T 5750.8-2006				

检验结论:

该样品所检项目: 挥发酚类(以苯酚计)、六价铬、铝、氰化物、溶解性总固体、三氯甲烷、四氯化碳、阴离子合成洗涤剂、总硬度(以 CaCO_3 计)符合 GB 5749-2006《生活饮用水卫生标准》中的相应项要求。

(检测专用章)

签发日期: 2021 年 06 月 01 日

*系同一批次样品。 ** 检验报告实测值栏中括号内数值为方法检出限。

批准:

李国所

审核:

金生和

编制:

李国所



扫描全能王 创建

甘肃国信润达分析测试中心
检 验 报 告

SZ2101130

第 2 页, 共 2 页

号	检验项目	计量单位	标准要求	实测值*	单项结论
1	六价铬	mg/L	≤ 0.05	未检出(<0.004)	符合
2	氰化物	mg/L	≤ 0.05	未检出(<0.002)	符合
3	溶解性总固体	mg/L	≤ 1000	428	符合
4	总硬度 (以 CaCO_3 计)	mg/L	≤ 450	215	符合
5	挥发酚类 (以苯酚计)	mg/L	≤ 0.002	未检出(<0.002)	符合
6	阴离子合成洗涤剂	mg/L	≤ 0.3	未检出(<0.050)	符合
7	铝	mg/L	≤ 0.2	0.000950	符合
8	三氯甲烷	mg/L	≤ 0.06	未检出(<0.0002)	符合
9	四氯化碳	mg/L	≤ 0.002	未检出(<0.0001)	符合

以下空白



扫描全能王 创建